

NOTA CIUDADANA

El suroeste de Antioquia celebra decisión de la ANLA

La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales –ANLA- dará voz a diversos individuos de la sociedad antioqueña frente a importante proyecto minero

Por: **Carlos Ossa Caicedo**
abril 02, 2020

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



Foto: Melissa Sanchez A. - CC BY-SA 4.0

Diferentes entidades del Suroeste de Antioquia, entre las que se cuentan campesinos, comunidad general, empresarios, iglesia católica, ambientalistas y jóvenes celebran la decisión tomada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales – ANLA, donde designa a diversas personas vinculadas al territorio como terceros intervinientes, lo que les dará una voz para exponer sus argumentos técnicos y sociales alrededor de la inconveniencia que tendría otorgar una licencia ambiental al proyecto de explotación de oro, cobre, plata y molibdeno que pretende la multinacional sudafricana AngloGold Ashanti en Jericó y Támesis.

"Obtener el aval como terceros intervinientes es un logro importante dentro de todo este proceso, pues le da voces a todos aquellos que, desde lo fáctico y social, venimos demostrando que las externalidades negativas de un proyecto de megaminería en el Suroeste antioqueño son considerablemente superiores a las externalidades positivas. Además, es un mecanismo para que los habitantes del territorio participen del proceso, aunque sea insuficiente mientras no se legisle sobre mecanismos de participación y concurrencia necesarios en un Estado Social de Derecho. La visión moderna del planeta, más por estos días, se da alrededor del desarrollo económico que va en conjunción con la protección del medio ambiente y la naturaleza. Esto, sumado a todos los problemas ambientales y sociales que ya ha causado el proyecto en la región, es lo que demostrarán todos los ciudadanos incluidos como terceros intervinientes" afirmó Sebastián Restrepo, Líder de Visión Suroeste.

En un escenario global incierto, donde un tercio de la población se encuentra confinada por cuenta de la propagación del Coronavirus, lo que lleva al incremento exponencial en la demanda de alimentos, habitantes e instituciones del Suroeste hacen un llamado a entender las dinámicas empresariales del siglo XXI, de modo que estas se desarrollen en una forma en la que se genere valor compartido a sus grupos de interés y, al mismo tiempo, sean consecuentes con la imperiosa necesidad de proteger el medio ambiente, la producción alimentaria y el campo, ejes estratégicos de desarrollo humano y social.

"Saber escuchar es esencial en estos procesos. Entender los diversos impactos ambientales, económicos y sociales es determinante al momento de decidir otorgar o negar la licencia ambiental a un proyecto de explotación minera a gran escala. Durante el último año hemos demostrado con contundencia técnica los graves problemas que representa para el Suroeste y, en general, para Antioquia el proyecto de minería de metales Quebradona, de AngloGold Ashanti. Por su parte, hoy el coronavirus llegó a recordarnos la importancia de los alimentos y, por ende, de los campesinos y de la tierra fértil. La modernidad se ha transformado y volcó su visión hacia la preservación del medio ambiente, no a la explotación de la naturaleza" comentó Jorge Eduardo Cock, Ex Ministro de Minas y Energía, y asesor técnico voluntario de Mesa Técnica del Suroeste de Antioquia.

Preservar y fortalecer la soberanía alimentaria le aportará al país un grado de desarrollo y competitividad importante, especialmente en un mundo que abraza cada vez más la protección del medio ambiente y los ecosistemas en contraposición a actividades que impactan negativamente la sostenibilidad planetaria, como lo es la megaminería de metales propuesta por compañías como AngloGold Ashanti.

Si encuentras un error de sintaxis, redacción u ortográfico en el artículo, selecciónalo y presiona Shift + Enter o haz clic acá para informarnos. ¡Muchas gracias!

-Publicidad-

Etiquetas: *Anglo Gold Ashanti, Antioquia, Jericó*

700

Si encuentras un error de sintaxis, redacción u ortográfico en el artículo, selecciónalo y presiona Shift + Enter o haz clic acá para informarnos. ¡Muchas gracias!



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Así luce el estadio a nombre de Catherine Ibargüen en Apartadó

La construcción, que debería ser entregada en los próximos meses, contaba con una inversión de 8 mil millones



¿Cuánto cuesta el alumbrado navideño en Colombia?

Este año, Medellín se gastó 21 mil millones de pesos en las luces de la ciudad



Clásico paisa se vivirá con ambas hinchadas

Nacional y Medellín se enfrentan por la octava fecha de la liga. La Policía ya tiene planeado el operativo de seguridad



¿Cómo logró Julián Bedoya convertirse en el nuevo barón electoral en Antioquia?

A pesar de la sombra de César Pérez, llegó a la Comisión de Acusaciones, logró 15 alcaldías en las pasadas elecciones y manda en el gabinete de Luis Pérez

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Tiempo de excedentes pri...
Por: Anibal Llano

Cali, con hambre y miedo ...
Por: Horacio Duque

Todo pasa, pero el amor ...
Por: Rubén Akomada Pulido

¿Serán verdad tantas vile...
Por: Octavio Cruz González

Nelson Parra, el escobita ...
Por: Ricardo Rosón Chamorro

+ Notas Ciudadanas

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

¿Quién es la Doctora Fernanda de Caracol, en la realidad?

Duque no oculta su simpatía por los ricos y poderosos

La dura enfermedad que sufre el patrullero de Noticias RCN

La bodega uribista que está masacrando a Julián Román en redes

¿El falso funcionario de la ONU que engañó a Duque y acosó a 40 universitarias?

La efímera fama de Julio, el primer ganador del Factor X

El solitario final de los fallecidos por COVID-19

'Claudia pasó de ser la heroína a la villana que manda el ESMAD a los pobres'

Y la bomba social le explotó a Duque, el más inexperto de todos

El aereoconcierto sobre Medellín: la última extravagancia de Jessi Uribe

Notas recomendadas



Ecuador: ataudes de cartón y neveras para los muertos por el Covid-19



Los diez expertos que asesoran al presidente en la batalla contra el coronavirus



El capitán gringo que prefirió el despido a entregarle sus marineros al coronavirus

-Publicidad-



Las2orillas

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar esto.



Las2orillas

hace 12 minutos

El hecho ocurrió en aguas de C Sin embargo, la fiscalía intenta justicia alemana tome el caso.

<https://www.las2orillas.co/capitan-aleman-es-ases-.../>



LAS2ORILLAS.CO

Capitán de barco alemán e

El hecho ocurrió en aguas de C

1 Comentar Compa